

SE220953

6 de diciembre de 2022

Estimada señora Riaño:

Quisiera enviar a usted mi más sincero agradecimiento por su valiosa participación en la XV Conferencia Regional sobre la Mujer de América Latina y el Caribe, llevada a cabo entre el 7 al 11 de noviembre de 2022, en Buenos Aires, Argentina.

Como es de su conocimiento, la XV Conferencia Regional sobre la Mujer de América Latina y el Caribe ha sido organizada por la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL) como Secretaría de la Conferencia, en coordinación con la Entidad de las Naciones para la Igualdad de Género y el Empoderamiento de las Mujeres (ONU-Mujeres) y en consulta con el Gobierno de la Argentina.

Es para esta Comisión Económica y en particular para mí, un honor haber podido contar con su participación en el Panel de alto nivel 1: Financiamiento de los cuidados. Estoy seguro de que su intervención contribuyó al buen desarrollo y al éxito de la XV Conferencia Regional sobre la Mujer de América Latina y el Caribe y a profundizar la reflexión sobre cómo avanzar hacia la sociedad del cuidado en América Latina y el Caribe.

La documentación relativa a la XV Reunión de la Conferencia Regional sobre la Mujer de América Latina, incluido el Compromiso de Buenos Aires, se encuentra disponible en el sitio web de la Conferencia: <a href="https://conferenciamujer.cepal.org/15/es">https://conferenciamujer.cepal.org/15/es</a>.

Reciba usted las seguridades de mi más alta y distinguida consideración y

estima.

José Manuel Salazar-Xirinachs

Secretario Ejecutivo

Señora Gina Magnolia Riaño Secretaria General Organización Iberoamericana de Seguridad Social (OISS)